Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú –

Santa Catarina – Brasil.

Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o (0xx47) 3360-7167

Canten, más sin esperar aplausos de nadie 30/11/2014

¿Qué soy yo sin Jesús? Palabra que esta debería reflejarse bien quien viene escuchando Mi Voz. Sin Mi Presencia nadie tiene nada que recibir. Si la propia persona usa Mi Santo Nombre para ganar dinero, huye de la regla de que Mis discípulos escribieron. Esto no miran primero, para anunciar Mi Santo Nombre, que dice: "No llamaras Mi Santo Nombre en vano" (Éx 20,7). Yo Estoy siempre presente en las personas que Me piden para perdonarle sus pecados en primer lugar. Sí, este es un buen comienzo para Mí, pero usar Mi Santo Nombre para tener una vida llena de ilusiones, este o esta persona dice Me conoce, pero no sabe lo que dice. Es necesario, hijos Míos, cuando fuere para alabarme, canten, pero sin esperar aplausos de nadie. Yo Estoy agradecido por todo lo que están haciendo, sin embargo, nadie escucha Mis alabanzas, solo diré después de partir de esta Tierra, cuando a Mí viniere. Entonces diré: "Gracias por lo que hiciste por Mí". Este hijo canta con su familia, pero no dejo de agradecer, y no los que escuchan las canciones. Cómo ellas fueron hechas, Yo conozco si fue por interés o no. Alabanza sólo se da cuando en primer lugar se hace todo en silencio, sin esperar aplausos de nadie. Hasta esto está escrito, que "todo aquel que se exalta será humillado, y todo aquel que viniere a ser humilde, será exaltado delante de Mí" (Mt 23,12). Mis Ángeles cantan para Mí, pero con el pensamiento de tener una vida llena de gracias. Son vidas creados por Mí, para que en el Cielo también exista alegría, y no tristeza y explotación. En Mi nombre nadie debería cantar, "que soy sin Jesús" ese ya dice todo, no es nada, porque no se debe mezclar el amor puro y verdadero donde el respeto se debe dar primero a Mí, y no saltando y bailando delante de Mí, pensando que Soy Yo un rey como hacen con el rey del Carnaval. Él si es que le gusta ver ese tipo de persona casi desnuda en su frente, y no Yo que Soy lo que Soy, Hijo de Dios Vivo.

Espíritu Santo y Pedro II